



Partido Comunista de España Sevilla



Libro 2021	Nº. 311
SALIDA	

Presidenta de la Federación de Mujeres Cubanas

Estimada compañera,

Le hago llegar el agradecimiento de la dirección provincial de Partido Comunista de Andalucía en la provincia de Sevilla y, en especial, el mío propio, como Secretaria de Feminismos, por el emocionante y emotivo saludo que nos hizo llegar a través del Consulado General de Cuba en Sevilla.

Para nosotras tiene una especial importancia y es un auténtico honor contar con su apoyo para el acto que organizamos en la víspera del 8 de marzo puesto que los logros de la Revolución Cubana y de sus mujeres son un referente y una motivación para todas nosotras.

Su predisposición a trasladarnos sus palabras de apoyo y solidaridad no pueden más que recibir la justa recompensa de la gratitud y la admiración.

Muchas gracias por hacernos llegar sus palabras, para nosotras ha sido un verdadero honor.

Esperando que una próxima visita a Cuba podemos trasladarle este agradecimiento personalmente.

Reciba un solidario y revolucionario abrazo. Salud.

En Sevilla, a 8 de marzo de 2021.

Encarnación Núñez
Responsable de Feminismo
Comité Provincial del PCA en Sevilla